



La BMV termina la jornada a la baja

CIUDAD DE MÉXICO, México, jun 26-2014.- La Bolsa Mexicana de Valores cerró a la baja por tercera jornada consecutiva presionada por emisoras líderes y la cautela previo al inicio de la temporada de reportes corporativos, mientras que la moneda se depreció levemente en un mercado atento al avance de reformas locales.

Por la mañana, los mercados locales fueron arrastrados por cifras del consumo en Estados Unidos menores a lo esperado, que hacen temer una revisión de las expectativas de crecimiento del principal socio de negocios de México.

El principal índice accionario local, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPyC), bajó 0.56%, a 42,613.80 puntos, con un volumen de 153.7 millones de títulos negociados.

Mientras el índice líder no supere abiertamente las 43,000 unidades, podría poner a prueba al apoyo en 42,000 puntos, o hasta mostrar una corrección a los 41,500, según operadores.

De acuerdo con la información de la BMV, 128 acciones operaron con alza, 171 con baja, y 18 se mantienen sin cambio. El importe total fue de 10,889.6 millones de pesos (mdp) con 275.9 millones de acciones operadas, haciendo evidente el comportamiento de los inversionistas.

En notas corporativas, ALSEA informó que debido al éxito obtenido en la colocación de acciones y al buen desempeño observado en el mercado, los intermediarios colocadores decidieron ejercer la opción de sobreasignación.

HR Ratings ratificó la calificación de largo plazo de "HR AAA" con Perspectiva Estable a la tercera reapertura de la emisión con clave "PEMEX 13", que junto con la tercera reapertura de la emisión "PEMEX 13-2" y la primera con clave "PEMEX 14U" no rebasarán un monto de hasta 15 mil millones (mdp) o su equivalente en Unidades de Inversión (UDIS).